



学校だより

横浜市立秋葉中学校

平成 28 年 11 月 2 日発行



電話 811-6773 FAX813-9438

みんなで作った秋葉祭

校長 狩野久幸

紅葉の便りが聞かれる頃となりました。全校で力を入れて取り組んできた「秋葉祭」が終了しました。良き伝統を引き継ぎ、今年もすばらしいものとなりました。今年の秋葉祭で特に感心させられたのは、担任の先生も含めた各クラスのチーム力です。どのクラスも心を一つにして、すばらしい歌声を響かせ、劇を演じてくれました。6、7組や



教科、文化部など各団体の展示や発表も中身の濃いものでした。生徒達の持っている個性や才能に驚かされました。今年のテーマ「クレヨン～みんなの色で絵（かんどう）を描こう～」にふさわしい絵が描けたと思います。まさに、みんなの力を結集してつくりあげた中身の濃い秋葉祭でした。

2ヶ月余りの準備で、努力を重ね深まったクラスの絆。今度はこれを学校生活の中で生かしてほしいと思います。準備活動でお互いが支えあったように、クラスの誰かが困ったり悩んだりしたとき、つらい思いをしているときに手をさしのべ支えあってほしいと思います。

多くの保護者や地域の皆様が感想寄せてくださいました。一部を紹介します。
◇どのクラスの合唱も上手でした。◇素敵な歌声でもっと聞きたいと思いました。
◇2年生のどのクラスも堂々としていて見ている気持ちがよく、楽しく参観しました。来年も楽しみになりました。◇3年生の舞台、どのクラスも丁寧に構成されていて、練習の成果があらわれてよかったです。◇とても上手にできていて驚きました。残り少ない中学校生活を、楽しく過ごしてください。
◇展示作品は力作ぞろいで驚きでした。◇ステージの上での演技もすばらしく工夫がなされ今までにない感動のひとつでした。◇吹奏楽部の演奏に感動しました。◇司会、インタビュー上手でした。◇合唱隊の歌声が素晴らしかったです。◇全体合唱とてもよかったです。合唱毎年楽しみです。◇一生懸命頑張っていた成果が出てみていて楽しかったです。◇子供達の成長が感じられてよかったです。◇クラスが一丸となって発表する姿はすばらしかったです。かっこよかったです。◇みんなで協力する気持ち、とても大切だと思います。

秋葉祭

10月20日(木)・21日(金)に秋葉祭が行われました。その様子をご紹介します。

2年生は劇の発表でした。

2年1組「暗コロ先生」



2年2組「トイ・ストーリー」



2年3組「Aladdin」



2年4組「ディセンダント」



1年生は合唱の発表でした

1年合唱「花は咲く」



1年1組「YELL」



1年2組「虹」



1年3組「怪獣のバラード」



1年4組「君をのせて」



1年5組「COSMOS」



3年生は劇の発表でした。

3年1組「Angel Beats」



3年2組「妖怪ウォッチ」



3年3組「SKET DANCE」



3年4組「スカッとJapan」



3年5組「学校のカイダン」



フィナーレは
全校合唱
「未来」
でした。



ステージ発表は吹奏楽部でした。



展示 6・7組 美術部 手芸部 社会科 美術科 国語科



秋葉小学校4年生のリコーダー演奏「道」と合唱「友だちだから」がありました。



11月の予定

- 11月 4日(金) 3年進路学習会(体育館)
生徒専門委員会
はまっ子読書の日
- 5日(土) 土曜公開授業
学級懇談会・進路説明会
小学生授業体験・部活体験
- 7日(月) 3年市学習状況調査(国・理・社)
- 8日(火) 3年市学習状況調査(数・英・生活)
【体育着販売】
- 9日(水) 市体育大会閉会式
- 10日(木) 中央委員会・個別級宿泊学習
- 11日(金) 学習相談・個別級宿泊学習
- 15日(火) 3年後期中間テスト(美・保体・技家)
- 16日(水) 後期中間テスト(英・社・音)
- 17日(木) 後期中間テスト(国・理・数)
- 29日(火) 生徒会立候補者公示
- 30日(水) 生徒専門委員会

